

Spaß und scharfe Schüsse auf dem Spielfeld

Seit 10 Jahren gibt es ein Projekt der Hans-Reinhardt-Schule Siegen und der Gesamtschule Eiserfeld, in dem beide Schulen in Kunst, Pädagogik und AGs zusammen arbeiten bzw. ihre Kräfte in mehreren Sportarten messen. In regelmäßigen Abständen werden Sportwettkämpfe wahlweise an der Hans-Reinhardt-Schule oder an der Gesamtschule Eiserfeld ausgetragen.

Auch am 2.11. dieses Jahres war es wieder so weit. Die 9D der GEE und die Oberstufe 2 der Hans-Reinhardt-Schule trafen sich zum Fußballturnier in der neuen Turnhallen-Arena der Gesamtschule. Beide Mannschaften mit jeweils 6 Spielern schenkten sich nichts und so kam es, dass einige Querschläger schon mal mit voller Wucht die Zuschauer trafen. Da hieß es nur „Kopf einziehen“, denn so ganz konnte man sich der gewaltigen Schusskraft der beiden Mannschaften in der kleinen Turnhalle nicht entziehen.

Im ersten und zweiten Spiel traten erst einmal gemischte Mannschaften gegeneinander an, während das dritte Spiel, das eigentliche Derby, mit einem knappen 8:7 Sieg an die Spieler der Gesamtschule Eiserfeld ging.



Fazit:

Mit viel Spaß und Engagement zeigte auch dieses Event wieder einmal, warum diese Kooperation schon seit 10 Jahren besteht.

Fotos: Mik Utsch und Christopher Alfermann
Text: Katharina Huhn